



ぱ は ら

# 波原便り高

県立辺土名高等学校  
令和6年6月14日(金)  
発行者 校長 桃原健次  
第5号

## 「6.23 慰霊の日」統一 LHR

6月13日(木) 5校時

人権教育と主権者教育の視点から平和を考える機会とすることを目的として、79年前のやんばるの少年兵の話、戦争孤児達の戦後の話、戦争が造られていく過程に気づかせる「アニメ 戦争のつくりかた」の3つの映像を視聴し、人類が希求する平和への願いと、自分らしく生きる人権の大切さについて考えてもらいました。



## 生徒会長選挙・高校野球推戴式

6月14日(金) 6校時：生徒会長選挙が行われ、生徒自らの意志で立候補、投票することで生徒の自主的・民主的な活動の意識を高め、社会の構成員として主体的に参画する資質・能力を養う」ことを目的で学校行事として取り組みました。当日は大宜味村選挙管理委員会の協力で本物の投票箱を使用し、選挙結果は生徒会長の立候補者2人から宮城海(うみ)さんが当選しました。



引き続き、高等学校野球選手権沖縄大会出場の推戴式が行われ、全生徒・職員で激励しました。今回は北部農林高校との合同チームで参加、6月22日(土) 10:30 奥武山セルラースタジアムにおいて試合があります。

6月13日(木) 6校時

2年生は引き続き多目的教室で、インクルーシブ教育講座を受講。障がいを持つ人も、持たない人も共に生きる社会を目指し、理解を深める学習に取り組みます。共同・交流学习として特別支援学校を相互訪問する予定としており、事前学習として今回の講座が行われています。

## プール開き 6月3日(月)

水泳の授業の開始にあたって、今年は水不足のため半月遅れですが、プール開きを行いました。プール開きでお清めするのには、**水の神への挨拶**と、「**プールで事故等がない事を祈る**」安全祈願、という2つの大きな意味があり、今年度も事故等がないことを願いました。プールを利用する



際は、基本的なマナーを守り、事故・ケガのないように心がけて利用しましょう！

## 辺高の仲間たち

校内のヤギたち、5月22日(水)に黒と白の2頭誕生、7頭になりました。エルサの子供です。元気いっぱい、とってもかわいいです。



校内の草だけでは足りない！ 誰か持ってきて～

## 大宜味中学校で出前授業

6月9日(日)大宜味村学力向上推進委員会の取組の一環、大宜味中学校において、辺土名高校の出前授業として、3年生の仲宗根くん、昨年度卒業生の上原さんが、生徒・保護者等へ映像も交えてお話をしました。仲宗根くんは鳥の調査研究や外来種の駆除など環境保全活動についての話、上原さんは自分自身の高校生活や大学生活について、県内外から生徒が入学する辺高の良さについても話がありました。

